



AYUNTAMIENTO DE
GETAFE

PODEMOS.

PROPOSICIÓN CONTRA EL DESMANTELAMIENTO DEL HOSPITAL DE GETAFE PARA DOTAR DE PERSONAL AL NUEVO HOSPITAL ISABEL ZENDAL

Desde hace mucho tiempo todos los movimientos sindicales de la Comunidad de Madrid vienen denunciando que los hospitales de la región no están suficientemente dotados de profesionales y estos y estas, que habitualmente tienen sobrecarga de trabajo, tienen ahora aún más a causa de la pandemia. Esta situación repercute negativamente en la atención al/la paciente y también en la salud de los y las profesionales.

La falta de planificación de la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid les ha llevado a la construcción de un nuevo centro hospitalario cuyo sobre coste, que supera los 50 millones de euros, no dispone de la dotación del personal necesario para su apertura.

Para subsanar dicha deficiencia y pese a las quejas reiteradas de los y las profesionales de la salud madrileña ante la falta de refuerzos para la situación de emergencia que vivimos, en caso de que no existan suficientes personas trabajadoras que voluntariamente soliciten el traslado al nuevo centro, se obligará a los pocos refuerzos contratados a trasladarse por imposición del Gobierno regional de Ayuso y Aguado.

Como hace semanas denunció el Gobierno municipal, las trabajadoras y trabajadores del Hospital de Getafe viven una situación de estrés, cansancio físico y psicológico; no han visto recompensado su esfuerzo ante la primera ola de contagios y sufren ahora con impotencia la mala previsión de esta segunda ola. Además, parte del personal que se contrató para las suplencias del verano en UCI y quirófano no han visto renovados sus contratos tras el pasado 30 de septiembre, a pesar de la saturación del Hospital frente a la segunda ola de la COVID-19.

Según denuncian las y los trabajadores, la atención en los quirófanos por la mañana se ha reducido un 50 %. De los 14 quirófanos disponibles, algunas semanas sólo se utilizan 5 o 7 por la mañana, mientras que muchas operaciones se están derivando al servicio de tarde sin que exista una explicación razonable para ello.

Esta situación en el hospital se añade a los graves problemas en la atención primaria, donde a pesar de las promesas del Gobierno de Ayuso y Aguado tras la primera ola de contagios de dotar a Madrid de 600 nuevas profesionales, nos encontramos con la triste realidad de los datos: según el portal estadístico de la propia Consejería, de febrero a septiembre la plantilla de médicos de familia en atención primaria creció en 46 profesionales, (4.057 a 4.103); en pediatría, ha decrecido en 17 especialistas. Números inadmisibles en una crisis sanitaria sin precedentes.

Por tanto, nos parece intolerable que con la situación sanitaria que vivimos el Gobierno de Ayuso y Aguado quiera trasladar personal de los centros de salud de Getafe o del propio Hospital de Getafe



para dotar de personal a otro centro hospitalario dada la situación de emergencia sanitaria que vive nuestra ciudad.

Así pues, por todo lo anteriormente expuesto, se propone al Pleno del Ayuntamiento de Getafe la adopción de los siguientes **ACUERDOS**:

PRIMERO.- Instar a la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid al refuerzo del personal sanitario destinado a la atención primaria de nuestra ciudad y al Hospital de Getafe, así como a la mejora de sus condiciones laborales.

SEGUNDO.- Instar a la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid a no trasladar personal de los centros de salud y del Hospital de Getafe al nuevo hospital Isabel Zendal.

TERCERO.- Instar a la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid a la contratación de nuevo personal sanitario para reforzar los servicios de atención primaria, los centros hospitalarios y los rastreadores para hacer frente a la pandemia del COVID-19.

CUARTO.- Dar traslado del presente acuerdo a todos los grupos con representación en la Asamblea de Madrid, a la Consejería de Sanidad, Vicepresidencia y Presidencia de la Comunidad de Madrid así como al Consejo Municipal de Salud, y todas las entidades que lo componen.

En Getafe, a 13 de noviembre de 2020

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Alba Leo Pérez', written in a cursive style with several loops and a long tail.

Fdo.: Alba Leo Pérez

Portavoz del Grupo Municipal Podemos